

**MONTMARIAULT****Quelques jours de vacances pour les résidents de l'Ehpad**

**SÉJOUR EN YOURTE.** Solange Chevobbe, Simonne Yvron, Aurélia Ravaut et André Bluzot (de gauche à droite).

Il y a un an, Aurélia et Virginie lisent un article du journal *La Montagne* sur les vacances dans des lieux insolites au sein du service du Part'âge (Pôle d'activités et de soins adaptés). Les résidents sont intrigués et l'article fait l'objet de discussion.

L'idée émerge alors d'organiser un séjour de ce type avec les résidents. Le lieu est rapidement trouvé, le groupe ira passer deux nuits dans une yourte au Domaine des Grandes Côtes à Target. En parallèle, l'établissement répond à un appel à projet de la Fondation des Hôpitaux. Le projet est retenu et obtient ainsi le financement

de l'intégralité du séjour. L'aventure commence alors ! Les six résidents et les deux professionnels débudent les préparatifs : choix des menus, et des activités, préparation des valises, informations aux familles, réalisation des courses en compagnie d'un résident.

Le départ a lieu lundi 13 mai avec un retour le mercredi 15. Malgré une météo capricieuse qui a modifié les activités prévues, le groupe est ravi de cette escapade. Ils sont même prêts à repartir l'année prochaine. Au programme : promenade, jeux et cuisine. Le maître mot était de profiter. ■